

FREIENWIL transparent



INFORMATIONEN

„Wohnen und Erholen“ - Der idyllische Leitspruch trägt und mag für Aussenstehende gelten. In der Gemeinde stehen zukunftsweisende Vorhaben an. Offizielle Informationen aus dem Gemeinderat dazu sind äusserst karg oder fehlen vollständig. Bei den wirklichen Themen herrscht Funkstille. Die Gerüchteküche brodelt!

Einwohnergemeinde-
versammlung vom
18. November 2016

Der Gemeinderat von Freienwil kommentiert „FREIENWIL transparent“ und äussert sich zur Informationspolitik der Gemeinde:
Informiert wird alle zwei Wochen mit dem „Freienwil Aktuell“. Er fordert, dass mit den hilflosen Aktionen aufgehört wird, weil sie Leute, die nicht über Hintergrundinformationen verfügen, verunsichern. (Protokoll GV 18.11.2016)

Info Center Freienwil

Das Info-Blatt der Gemeinde erscheint tatsächlich regelmässig. Nur wird die Bevölkerung mehrheitlich über Veranstaltungen und Vereinsanlässe wie z.B. Carfahrt nach Rust, Seifenkistenrennen, etc. informiert.
Informationen zu wichtigen und für die Zukunft der Gemeinde entscheidenden Themen werden nicht oder nur minimal kommuniziert. Aktuelle Informationen, Vorder- oder Hintergründe, sind auch auf der neuen Freienwiler Homepage kaum oder nur schwer zu finden.

Freienwil erwartet

Die mündigen Einwohner (und Steuerzahler!) erwarten von den Behörden rechtzeitige, korrekte und vollständige Informationen zu den laufenden Geschäften wie z.B.

- Freienwil Mitte und Zukunft des Dorfladens?
- SWISSCOM Mobilfunkantenne und Standort-Alternativen?
- Asylwesen und Bewilligungsverfahren der Asylunterkunft?
- Neue Bau- und Zonenordnung (Organisation und Begleitung der Planung)
- Wie weiter mit der Gemeindeverwaltung?

Freienwil wartet gespannt auf Antworten...wir bleiben dran!

Weitere Informationen unter www.freienwil-transparent.ch